Verein Lichtfestival Luzern Bahnhofstrasse 3 6002 Luzern



Medienmitteilung

Luzern, 30. Oktober 2020

3. Lilu Lichtfestival Luzern auf 2022 verschoben

Das Lilu Lichtfestival Luzern kann leider nicht wie geplant im Januar 2021 stattfinden. Bis vorgestern hatte die Festivalleitung an eine Durchführung geglaubt und war mit viel Vorfreude an den Vorbereitungsarbeiten engagiert. Aufgrund der Restriktionen für Veranstaltungen, die der Bundesrat am Mittwoch, 28. Oktober kommuniziert hat, ist eine Durchführung des Festivals nun nicht mehr möglich.

Eigentlich hätte das 3. Lilu Lichtfestival Luzern vom 7. bis 17. Januar 2021 stattfinden sollen. Obwohl zu Beginn der Festivalplanung aufgrund der Corona-Krise wichtige Unterstützungsgelder fehlten, konnten neue Sponsoren, Partner, Stiftungen und Privatpersonen gefunden werden, welche das Festival finanziell unterstützen wollten. Mit einem kleineren Budget als in den Vorjahren, aber vielen tollen Lichtkunstprojekten und Ideen, hatten die Veranstalter bis zuletzt an einer Durchführung des Festivals festgehalten.

Keine Grossveranstaltungen mehr

Nach dem Bundesratsentscheid vom 28. Oktober, wonach Veranstaltungen ab 50 Personen neu verboten sind, war für die Veranstalter klar, das Lilu Lichtfestival Luzern um ein Jahr zu verschieben. Festivaldirektor Thomas Fritschi sagt: «Es ist natürlich schade, denn wir hätten die Stadt Luzern im Januar gerne mit kreativer Lichtkunst belebt und für schöne Emotionen gesorgt. Wir akzeptieren jedoch den Entscheid des Bundesrats. Auch für uns steht die Gesundheit der Besuchenden, der Luzerner Bevölkerung, der Lichtkünstlerinnen und -künstler sowie des Festivalteams an erster Stelle». Die dritte Festivalausgabe soll nun voraussichtlich vom 6. bis 16. Januar 2022 stattfinden.

Auskünfte erteilt:

Thomas Fritschi, Festivaldirektor Lilu Lichtfestival Luzern Tel: 079 407 29 34 / hello@lichtfestivalluzern.ch

Bildmaterial und weitere Informationen: www.lichtfestivalluzern.ch/medien



@lichtfestivalluzern | #lichtfestivalluzern